



Pièces	5 Pièces
Superficie	151 m²
Référence	W-02TAJ4
Prix	1 980 000 €

Paris 10Eme

Appartement à vendre (75010)

Paris 10 - produit rare dans le secteur hôpital saint louis - au sein d'un ancien hôtel particulier qui a su conserver tout son charme, engel & völkers vous présente ce magnifique appartement familial de 151 m² loi carrez , situé à l'étage noble par un très bel escalier. Ce beau 5 pièces est composé comme suit: entrée donnant sur une très belle salle à manger, suivi d'une cuisine dinatoire, d'un vaste séjour baigné de lumière, d'une vues dégagées sur l'ensemble de l'appartement , 3 chambres dont une parentale de 21 m², une salle de bain et une salle d'eau, de nombreux rangements. Orientation ...

Paris 10 - hôpital saint louis area - in the heart of a former private mansion that has retained all its charm, engel & völkers presents this magnificent 151 m² family apartment, accessed from the main floor by a beautiful staircase. This 5-room apartment comprises: entrance opening onto a beautiful dining room, followed by a kitchen/dining room, a vast living room bathed in light, with unobstructed views over the entire apartment, 3 bedrooms including a 21 m² master bedroom, a bathroom and a shower room, and plenty of storage space. Quiet east/west exposure. Herringbone parquet flooring, ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

